



*Es gibt eine Zeit des Schmerzes, der Trauer
und eine Zeit der dankbaren Erinnerung.*

Wir danken von Herzen

Hans-Ulrich Grob

Wir sind tief berührt von der grossen Anteilnahme
und den vielen Zeichen der Verbundenheit;
sie alle trösten uns über den Schmerz hinweg.

Danke - für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben,
für einen Händedruck, wenn Worte fehlten,
für die stillen Gebete und Gedanken der Trauer,
für die Blumen und Spenden, für die vielen Zeichen der Freundschaft
und die angebotene Hilfsbereitschaft.

Einen herzlichen Dank auch all jenen,
die mit Ueli gemeinsam ein Stück Lebensweg gegangen sind,
die ihn auf seinem letzten Wegstück begleitet haben
und ihm dabei mit ärztlicher, pflegerischer oder seelsorgerischer Hilfe
und mit menschlicher Wärme zur Seite gestanden sind.

Dankend bewahren wir Ueli ein liebevolles Andenken in unseren Herzen.

Bachenbülach, im April 2017

Die Trauerfamilien